

Silence radio de la part de Postes Canada

Depuis que le Syndicat lui a remis un préavis de grève de 72 heures, le 16 octobre, Postes Canada n'a pas donné signe de vie. Résolu à conclure des ententes négociées, le comité de négociation veut retourner à la table de négociation dans les plus brefs délais.

Le Conseil exécutif national a informé Postes Canada du début des grèves tournantes dès minuit une minute (00 h 01), le lundi 22 octobre. Le compte à rebours est enclenché, mais Postes Canada ne semble pas être pressée de régler les dossiers qui doivent pourtant l'être pour conclure de nouvelles conventions collectives d'ici dimanche soir.

Communications

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d'affichage et vos courriels. Suivez-nous sur twitter @sttp, sur facebook (www.facebook.com/cupwsttp) et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (<https://www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp>).

**Nous voulons des ententes négociées.
Mais s'il faut déclencher une grève, nous le ferons.**

Solidarité,



Nancy Beauchamp

Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe

Négociateur en chef, unité urbaine

Le 18 octobre 2018